

5 novembre 1990 : LA MYSTÉRIEUSE NUIT DES OVNIS

Le 5 novembre 1990 restera gravé comme l'une des nuits les plus énigmatiques de l'histoire de l'ufologie en France. Ce soir-là, des milliers de témoins, de Quimper à Strasbourg, de Lille à Bordeaux, assistent à un spectacle aussi fascinant qu'inexplicable : d'immenses boules de feu traversant le ciel, des traînées lumineuses incandescentes, des lumières perçant l'obscurité avec une intensité troublante.

Certains observateurs parlent de structures gigantesques, évoquant une flotte d'engins non identifiés survolant le territoire français. D'autres décrivent des phénomènes lumineux d'une ampleur jamais vue, suggérant une manifestation hors du commun. Pourtant, les autorités françaises resteront silencieuses, ne reconnaissant jamais officiellement cet événement.

Depuis 24 ans, cette "Nuit des OVNI" continue d'alimenter les débats. Était-ce une rentrée atmosphérique de débris spatiaux, comme certains l'ont suggéré ? Une opération militaire secrète ? Ou bien la preuve d'une présence extraterrestre ? Le mystère demeure. Ce qui est certain, c'est que des éléments de ce dossier semblent avoir été volontairement dissimulés. Pour les passionnés et chercheurs en ufologie, la vérité est peut-être ailleurs...

O.V.N.I. - 5 février 2025 - Wakonda - CC BY 2.5